

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com , el sábado día 4 de Febrero de 2012.

Tras la reunión con diputación Paez asegura que la capacidad de flexibilidad y negociación del ente Foral “ha sido nula”

El Delegado de Hacienda irunés "lamenta profundamente la falta de sensibilidad de la diputación con los municipios de Gipuzkoa

El delegado de Desarrollo Económico y Hacienda, Miguel Ángel Páez, a la vuelta ayer de la reunión con el Diputado General y el resto de ayuntamientos gipuzkoanos en San Sebastián, lamentaba que “la Diputación no haya querido escuchar a los ayuntamientos ni las propuestas que queríamos haber presentado para paliar el enorme inconveniente de devolución del 12% del Fondo de Financiación Foral del 2011”. Paez aseguraba que “el Diputado General se ha limitado a explicar sus planes de devolución y no ha permitido ningún tipo de propuesta o fórmula alternativa.”

Páez explicaba que desde Diputación consideran tres escenarios posibles para liquidar las aportaciones del pasado año. En los dos primeros casos exigen una devolución inmediata, a lo largo del presente mes de febrero, del 50% del dinero “algo que tiene un problema de tesorería añadido para los ayuntamiento que hasta el mes de mayo no disponemos de la recaudación impositiva municipal, lo que convierte este periodo en un momento crítico de las tesorerías municipales” lamentaba Paez. Para la devolución del 50% restante hay dos posibilidades. Hacerlo hasta final de año directamente o hacerlo antes de la finalización del año y con un crédito negociado directamente por la Diputación para todos los ayuntamientos que así lo soliciten y bajo un “tutelaje Foral” sobre las cuentas de cada municipio. Por último han asegurado que los ayuntamientos cuya situación económica sea más crítica podrían ser “intervenidos” por la propia Diputación.

Estudiando las posibilidades

El delegado de hacienda irunés explicaba que “estamos desde hoy mismo estudiando desde la oficina presupuestaria las fórmulas de ajuste para devolver esos más de 2.000.000 de euros de manera inmediata (50% de los 4.300 euros que en principio tendrá que devolver Irun) Respecto al resto tenemos que estudiar con más detalle todas las posibilidades.”

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko otsaila(r)en 04-(e)an 01:18etan -

Respecto a cómo están las cosas de cara a las aportaciones del 2012 desde Diputación no han querido pronunciarse “pero desde ya mismo nos ponemos en las peores predicciones”, aseguraba Páez.

Miguel Ángel Páez finalizaba “lamentando profundamente que se hayan cumplido los peores pronósticos y que la Diputación entienda solo la obligación de las devoluciones municipales sin querer dialogar ni negociar. Ellos ponen sobre la mesa una propuesta y a los ayuntamientos nos toca obedecer”.